



3/29  
(月)

## 水産種苗供給施設指定管理協定式 水産の振興に活用



川添町長と協定を交わした長元組合長(写真前列右)

3月29日、水産種苗供給施設の指定管理に関する協定式が役場でありました。

この協定により町がこれまで管理していた水産種苗供給施設(水産種苗センター)は、東町漁業協同組合が管理することになりました。

同センターは町内水産業振興に活用され、今後もより一層の振興が図られるようになります。

長元信男組合長は「コロナで大変厳しい状況が続いているが、長島のために力を入れていきたい」と意気込みを話しました。

3/30  
(火)

## 小山只夫さんが旭日単光章を受章 社会貢献これからも

2月1日、小山只夫さん(伊唐)が各分野において顕著な功績のあった人に贈られる旭日単光章を受章しました。

小山さんは平成3年から15年まで東町議会議員として、自然・産業・文化・教育の推進に尽力され、町の発展に大きく貢献されました。

文教民生委員会委員長として保健福祉センターの建設などに携わったほか、とくに地元である伊唐大橋の開通は小山さんの功績が大きく、同橋は伊唐地区の住民にとって欠かせないものとなっています。

小山さんは「今回の受章は町長はじめ関係機関の努力の賜物。これを機に自分ができる範囲でこれからも社会に貢献していきたい」と受章の喜びを話しました。



川添町長へ受章報告した小山さん(写真左)

3/31  
(水)

## 合併15周年記念作品寄贈 平和と融和を願い

3月31日、平田久明さん(山寺)が合併15周年記念作品を寄贈しました。

この作品は本村学さん(京都在住)が木材を提供し、平田さんが製作したものです。

作品にある「和」の文字は、町民の平和とさらなる融和を願い刻まれたものです。

長島町役場の玄関脇に設置してありますので、ぜひご覧ください。



川添町長からの感謝状を受け取る平田さん(写真左)